

2020年2月29日

生徒の皆さんへ

明治大学附属中野中学・高等学校

校長 大渡 正士

### 3月2日（月）以降の行事等の変更について

すでに報道されている通り、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、2月27日に内閣総理大臣より、全国の小・中・高等学校と特別支援学級に対して3月2日から春休み開始日まで臨時休校にする旨の要請がありました。これを受け、本校としての対応を検討した結果、3月4日(水)から21日(土)までを家庭学習期間とすることになりました。これに伴い、3月4日(中学1年生は5日)から予定されていた学年末評価は、中止とします。定期評価は、日ごろの学習の理解度や達成度を測る上で非常に大切なものであり、学年末評価に向けて勉強に励んできた生徒諸君のことを考えると苦渋の決断でありました。先日の政府の要請は、今が感染の流行を早期に終息させるために極めて重要な時期であることを踏まえ、多くの生徒が長時間集まることによる感染リスクに予め備える観点から示されたものであり、今回の本校の判断は、生徒諸君の健康、安全を第一に考えた結果であることを理解して下さい。なお、4月以降、科目によっては今回の試験範囲を一学期の定期評価の範囲に一部組み入れたり、確認テストを実施することを予定しています。

今回の臨時休校は、新型コロナウイルス感染の拡大を防止するための措置であることから、人の集まる場所等への外出を避け、基本的に自宅で過ごすようにして下さい。家庭学習期間中のクラブ・同好会の活動は中止とします。また、自宅においても咳エチケットや石けんによる手洗い等の感染症対策に努めて下さい。

3月2日(月)は、高校卒業式のため、在校生諸君は家庭学習日となりますが、3日(火)は、10時20分登校で1～2時間程度のホームルームを行います。学校内に置かれた教材等は、一旦持ち帰ることとなりますので、本日持ち帰れなかった分は、3日に持ち帰れるよう、指定バッグ以外にも必要に応じて大きめの袋等を持参して下さい。卒業式は、中学・高校共に日程は変更せず、形態を変更して卒業生と教職員のみで行うものとし、新年度準備のため、必要に応じて春休み前に一部登校日を設ける予定です。

突然の状況の変化に戸惑う諸君も多いと思いますが、生徒一人一人が与えられた時間を有意義に過ごし、元気に新学期を迎えることを願っています。

以上